



さくら 2018秋

発行
社会福祉法人 東桜会
第62号
〒420-0962
静岡市葵区東 527 番地の 1
TEL 054(247)8739
FAX 054(247)8640

麻機園の敬老会



9月8日に麻機園の敬老会が行われました。今年米寿の方6名、長寿100歳の方2名の方々に代表して敬老記念品を理事長より直接受け取っていただきました。

第一部式典での祝辞と記念品贈呈の後、第二部はお楽しみのアトラクションです。まず初めに「ひびき会」の皆様による民謡で、皆様が知っている佐渡おけさ等を歌ってくださり、入所者の皆様も歌詞カードを見ながら一緒に歌われていました。今年100歳となられる阿形てるさんは、以前詩吟の師範代を務められた実力の持ち主。100歳の記念に、ひびき会に所属されている娘さんと本番に備えて何度も練習して下さっていました。本番では親子で共演し、100歳とは思えない迫力のある声で武田節を歌い上げ、娘さんと息ぴったり披露して下さいました。次は入所者と職員による「ちゃつきり節」です。14名の入所者が茶摘娘の花笠を持って舞台上がり、音楽に合わせて踊りが披露されました。この日のために練習した成果が発揮され、元気いっぱい息もそろった素晴らしい踊りとなりました。アトラクションの最後を飾るのは会場の全員で踊る「花火音頭」です。入所者も手と体を動かし会場が一体となりました。

アトラクションの後は第三部の昼食会です。敬老のお祝い膳の赤飯や天ぷらに舌鼓を打ち、また久しぶりのお酒で頬を赤らめながら「美味しいねー」「もうお腹いっぱい」と大満足な様子がみられる敬老会となりました。

麻機園 寮母 丸山賀久

☆「歌って、笑った、敬老会！」☆ ケアハウス「桜花」



八月の暑さも和らぎ秋の気配も感じられた9月8日にケアハウス桜花でも敬老会が行われました。第一部の式典では皆さんも普段よりも良い服をお召しになり緊張した面持ちで参加していました。理事長、施設長のあいさつの後、米寿の氷見政子さまより丁寧な謝辞を頂きました。その後、出席者全員で写真撮影を行いました。なかなか緊張がとけないのか自然な笑顔になるのに時間がかかりました。

第二部は「雪の華」様による三味線の演奏でした。曲目は皆さんおなじみの唱歌で、声を合わせて歌い、また三味線に合わせた踊りに笑いが起こりました。再来年に行われる東京オリンピックの開会式では三千人での三味線の演奏が予定されていますがその一員として招待されているというお話を聞き、皆さんも感心し、「それはさぞかし壮観だろうね。楽しみだね。」と話していました。

第三部では施設長の音頭でビールで乾杯し、敬老の日の祝い膳をお楽しみ頂きました。お酒と美味しいお料理で普段よりも話に花が咲き笑顔いっぱいのお食事会となりました。2020年には皆さん元気に東京オリンピックの開会式で三味線を聞きましょうね。

ケアハウス桜花 寮母 佐藤尚哉

やさしさの中で笑顔が咲き揃う 社会福祉法人 東桜会



秋の東桜会まつり



8月の終わり、園内に東桜会祭りのポスターが貼られ、居室の前に提灯が飾られると「何を買おうかな?」「今年は焼き芋もあるの、食べたいよ。楽しみだね。」と色々な声が聞かれました。

当日は台風24号が接近し、あいにくの雨。麻機園の屋内で開催することになりました。しかし、ピロティに提灯が飾られ明かりが灯されると、入所者からは「お祭りの雰囲気が出てるね。」「いつもは提灯光ってないけど、なんだか今年は特別だね。」という声が聞かれました。

屋内の会場では「放課後ダンス倶楽部」さんによるキッズダンスが披露され、「皆綺麗にお化粧して可愛いね。踊りも良かったよ。」と話をしてくれました。

出店では、ひもひきや射的、缶釣りなどのゲームの店、やきそばやあんみつ等、食べ物の店が並びました。ゲームでは、景品がもらえるとみんな嬉しそうに「これ貰ったよ。」と職員にも見せてくれました。入所者の皆様それぞれ楽しんでくださいました。



た。

また、今年はおみの木治療院さんが出張マッサージをしてくださり、まつりに参加して下さったご家族にも体験していただくことが出来ました。来年も皆様と楽しめるお祭りにしたいです。

麻機園 寮母 森下恵美

デイサービス通信～我らの人生これからだ～



『静岡県草笛愛好会』のみなさんに草笛の演奏会をしていただきました。

「ふるさと」「赤とんぼ」「ここに幸あり」「旅の夜風」など、利用者が知っている曲を披露してくださり、一緒に歌いながら楽しみました。リクエストに応え、普段デイサービスで歌っている曲を即興でたくさん披露してくださり、利用者のみなさんが喜ばれていました。

草笛は、麻機の山々にもある藪柑子（やぶこうじ）の葉を使用し、演奏しているそうです。

最後に、静岡浅間神社の廿日会祭の山車曳き廻しで歌われる木遣りを披露してくださり、三本締めで終了しました。

利用者からは、「珍しい草笛の音色や懐かしい木遣りを聴けて今日はいいい日だね。」「皆で唄えてとても気持ち良かったよ。」との感想がきかれました。



麻機園デイサービス 生活相談員 望月昭子

焼き魚を食べる会を開催しました！！

焼き魚を食べる会を10月4日から6日の3日間行いました。屋外にバーベキューコンロを用意して、炭火でサンマ・アジの開き・ほっけ・ししゃも・鯖のみりん漬の5種類を焼きました。「さんまに脂がのって美味しい!」「アジの開き・ほっけが美味しい!」「炭で焼くとやっぱり違うね。」等の声が聞かれ、焼きたての魚をととても喜ばれていました。



普段の食事では、骨なしの魚を使用していますが今回の焼き魚は全て骨がありました。しかし、皆さん上手に骨を外しながら食べる事が出来ていました。来年もまた、行いたいと思います。

麻機園 栄養士 川口郁代

やさしさの中で笑顔が咲き揃う 社会福祉法人東桜会